
大仙市立協和小学校  

                                         学 校 報 

【学校教育目標】 

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』 
 

 

 

 

 

 

サツマイモを掘りました（１０／２５） 
毎年恒例、１～３年生のサツマイモ掘りです。６月に畑先生の○○○○先生と仙人大学のみなさんか

らからお手伝いを頂いて植えた苗が、ゴロゴロコロコロとたくさんの実に生長しました。今年は生育が

あまり良くなく、「イモはほとんどないかも・・・」「サツマイモの根っこ掘りかなあ」という心配があり

ましたが、あちらこちらから「おーあるある！」「ここ一緒に掘って！」などなど、歓声が上がりました。

この後は、サツマイモパーティーも予定されているようで、今からとっても楽しみにしている子どもた

ちです。 

 

 

 

 

 

 

 

お米の試食会が行われました（１０／２５） 
９／３０の稲刈りから約一ヶ月。再び、JA あきたこまちさん、たねっこの工藤さん、大曲イオンさん

に来校いただき、「きらり米」の試食会が行われました。試食会の前に、まずは JAの岡部さんから「お

米の作り方」と「特別栽培米」について詳しく教えていただきました。５年生の子どもたちは、この後大

曲イオンで行われる販売会に向けて、一生懸命メモを取り、勉強していました。そして、いよいよ５年生

の子どもたちが、心を込めておにぎりにしてくれたきらり米の試食です。冷めてもふっくらと甘みがあ

ってとってもおいしいおにぎりでした。「これならみなさんに喜んでもらえるね」とお米販売への自信を

深めた様子の子どもたちでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習発表会の感想を紹介します。その２（２年生） 
※裏面に掲載しています。ご覧ください。 

２０２４．１１．１ 

＜No．２７＞ 

【文責：校長】 【在籍 133名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28 



〇今年から新しい形での学習発表会はとても良かったと思います。地域の方々と共に協和祭として行事を行

うことで、子ども達にとっても良い勉強になったと思います。来年以降も同様な形での開催を希望します。 

〇学習発表会をきょうわ祭と共に行う事で、保護者だけでなく、地域の方も楽しめる一日で、とても良かった

と思います。待ち時間も楽しめ、人数が集まることで活気がありました。イベント自体も盛り上がり有意義

な一日でした。街おこしにもなり、ぜひ来年もきょうわ祭と共に行っていただけたら、うれしいです。 

〇初めての和ピアステージでの発表会は、とても見やすい環境で、発表がより立派に見えました。たくさんの

人に見てもらえることで、去年より緊張したようですが、うれしさや達成感も大きかったようです。学校を

離れての練習や発表で、先生には度々おたよりで、スケジュール等をお知らせいただき、またご指導いただ

き感謝の一言です。ありがとうございました。 

〇きょうわ祭でのステージ楽しく見させてもらいました。照明があることでとても雰囲気が出ていてよかっ

たです。見学席も段差があることでステージがみやすくてよかったです。少し声が小さいと聞こえにくいな

ーとは感じました。（響きのせいでしょうか？）いつもの体育館とは違うことで緊張もしていたとは思いま

すが、みんな楽しそうでこちらも楽しかったです。 

〇子供達の発表会での頑張り、とても感動致しました。大きい舞台でも物怖じせず、皆堂々と演技をしていて、

子供らしさもあり、本当に素晴らしいとおもいました。また、ステージだった事もあり、客席からも見やす

くとてもよかったです！ 

〇学校以外でステージに立つ機会もあまりないため、とてもよい体験をさせてもらったと思います。協和のい

ろいろな作品をみることもでき、活気があり、賑やかで、笑い声のあふれる素敵な発表会でした。 

〇いつもお世話になっております。きょうわ祭というおおきなステージで発表会が出来て、とても良い経験に

なったと思います。緊張を感じないくらい、のびのびと堂々と発表していて、みんなの成長を感じました。

協和小学校だけでなく、地域のみなさんと一体になって出来た発表会ですばらしいと思いました。ありがと

うございました。 

〇きょうわ祭のステージでの発表は低学年だと大丈夫なのかなと思っていましたが、そんなのおかまいなし

と思えるくらい堂々としていてびっくりしました。練習でも緊張すると言っていましたが、よく頑張ったな

と思いました。 

〇学校とはまた違ったステージで堂々と、時々恥ずかしそうにしている姿を見ることができ、とても親子とも

よい経験をすることができました。どの学年もとってもステキでした。 

〇和ピアの大きなステージで発表できてよい経験になったと思います。新しい試みで準備等で大変ご難儀を

おかけしました。子どもたちは早口な傾向があるので、ゆっくりはっきりとお話できれば地域のみなさんに

も聞き取りやすいかと思いました。 

〇学校とは違う場所、保護者以外の人の前で発表する、とてもいい経験になったと思います。どの学年の生徒

も堂々としていて本当にすごいなあと感心しました。楽しんで発表しているのが伝わり、見ている側もとて

も楽しかったです。 

〇地域の方々がとても喜んで鑑賞して下さっており、この形もとても良いと思いました。立派な舞台だと、子

供たちもより立派にみえ、頼もしかったです。ありがとうございました。 

〇和ピアでの発表は初めてでしたが、音響や照明がしっかりしているので、いい経験になったな、と思います。

来年からもこのような地域一体型になるのであれば、２日目の半日の過ごし方をもう少し考えて頂けたらい

いのではないか…と思いました。半日ずっと観賞するのではなく、学年によって、例えば、「お話会（よみ

きかせ）に行ってみる」「中学生の模擬店にいってお金の使い方を知る」などあれば、もっと楽しんで参加

できるのではないかなーと思いました。 

〇学校でやるのとは違い、どこの場所から見ても、観やすく感じました。大きなステージで子供達全員が生き

生きと発表している様子を見る事が出来てとても素晴らしい発表会でした。 

〇きょうわ祭と合同という事で、地域との一体感があり、よかったと思いました。 


